

Liebe Eisschützen!

Am 3. Februar fand in der Eishalle zu Velden die diesjährige Eisstock-Gemeindemeisterschaft statt. Eric.A, Franzi, Lars und ich nahmen, bereits schon zur Tradition geworden, an dieser Veranstaltung teil. Leider konnte unser Team in diesem Jahr die hohen Erwartungen der zahlreichen Fans nicht ganz erfüllen. Vor allem der Start ging völlig daneben. Die ersten fünf Spiele wurden durchwegs verloren. Erst nach den ersten Erfrischungen fuhren die Mannen des Cricket Clubs zu ihrer gewohnten Stärke auf und konnten in weiterer Folge doch noch fünf Mannschaften besiegen. Für eine Top-Ten Platzierung leider zu wenig, wie sich bei der Siegerehrung herausstellte. Letztlich mussten wir uns mit Rang 11 begnügen. Vor allem der Gewinn ohne nennenswerte Gegenpunkte im Spiel gegen die Eisschützen von Ledenitzen sorgte für Aufsehen, schließlich landete dieses Team am dritten Platz. Überhaupt war unsere Leistung gegen die Profi-Sportler wesentlich stärker als gegen die Amateur-Mannschaften. Erwähnenswert hier auch die Moarschaften des Golf Club Velden, die mit den Rängen 1 und 5 die große Überraschung ablieferten. Aber spätestens bei der Gemeindemeisterschaft 2009 wird zurückgeschossen.

Hier nochmals der Ruf nach Wien, Lieber Günni, Jörg, Mocki, Nicki, meldet Euch, damit wir einen Termin für unseren Vergleichskampf Kärnten vs. Wien finden können, wäre sicher lustig. Bis Mitte März können wir auf alle Fälle eine freie Bahn finden. Außerdem ist es ja auch schade, wenn Euer sündteures Stockmaterial im Keller verrotten sollte.

Der nächste interne Vergleichskampf mit den Profis findet am 15. Feber wieder beim Gasthof Tischler in Drörschitz statt. Interessierte bitte rasch anmelden, ein Platz kann noch vergeben werden.

Mit lieben Grüßen und

Stock Heil

Much

Eisstock-Gemeindemeisterschaft 2008

Geschrieben von: Michael Tschernitz

Donnerstag, den 07. Februar 2008 um 12:05 Uhr - Aktualisiert Montag, den 28. April 2008 um 22:52 Uhr

⤵